

Aktivitäten der Stiftung „Go(o)d Will“ im Jahr 2015

Die kirchliche Stiftung der vier Pfarreien hat seit ihrer Gründung im Jahr 2007 ein Stiftungsvermögen von 124.820,00 € angesammelt. Im Jahr 2015 sind ca. 4.285,00 € aus Einzelzustiftungen und dem Erlös von Veranstaltungen hinzu gekommen. Der Zinsertrag nach Abzug der Verwaltungskosten steht jedes Jahr für Projekte in der Pfarrgruppe zur Verfügung. Sie fördert möglichst gerecht innerhalb der Pfarrgruppe Projekte in den einzelnen Pfarreien. Was macht die Stiftung dieses Jahr mit dem Zinsertrag? Nach einer Projektförderung für die Renovierung der Kirche in Lörzweiler im letzten Jahr hat der Stiftungsvorstand beschlossen, die verfügbaren Mittel aus dem Jahr 2014 in Höhe von 2.542,65 € für kirchliche Zwecke der Pfarrei St. Martin in Mommenheim zu verwenden. Mommenheim hat bisher als einzige der vier Pfarreien der Pfarrgruppe noch keinen Stiftungsertrag erhalten.

Wodurch ist die Stiftung 2015 im Gemeindeleben in Erscheinung getreten? Durch die beiden jährlichen Veranstaltungen: die Weinprobe und den Spendenlauf.

Die diesjährige kulinarische Weinprobe fand am 8. Mai 2015 in Lörzweiler mit Weinen des Weinguts Weitzel statt und fand eine sehr positive Resonanz unter den ca. 50 Teilnehmern, besonders weil Essen, Weine und deren Präsentation ebenso wie der humorvolle Beitrag so harmonierten.

Die Weinprobe erbrachte einen Erlös von 1.050,- €.

Da der Aufwand für Essen und Weine groß ist, hat der Stiftungsvorstand beschlossen, den Unkostenbeitrag ab nächstem Jahr von 20,- auf 25,- € anzuheben. Angesichts der Vielzahl der Weine und der angebotenen fünf Speisen erscheint eine Anhebung notwendig, auch um einen Ertrag für die Stiftung zu erwirtschaften. Als Termin für 2016 ist der 29. April 2016 vorgesehen in Gau-Bischofsheim mit Weinen des Weinguts Wagner, Mittelberg (bitte vormerken!).

Der diesjährige Spendenlauf fand wieder in Gau-Bischofsheim in der stimmungsvollen Atmosphäre des Unterhofs statt. Trotz des ungünstigen Termins am 12. Juli 2015 kurz vor dem Start der Sommerferien, wenn sich Schul- und Vereinssommerfeste häufen, fanden viele Familien den Weg nach Gau-Bischofsheim und erfreuten sich an den interessanten Spielen und dem neuen Essensangebot mit Flammkuchen und leckeren Fleischkäsebrötchen. Für Süßschnäbel gab es Waffeln und ein großes Kuchenbuffet. Insgesamt erbrachte der Spendenlauf einen Erlös von 890,29 €, wovon die Hälfte an die Stiftung ging, die andere Hälfte an ein syrisches Flüchtlingsprojekt.



Der Stiftungsvorstand